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ВНИМАНИЕ!!!
Магаданское областное

отделение ПП КПРФ продолжает сбор
гуманитарной помощи для жителей

Херсонской, Запорожской областей, ДНР и ЛНР. 
Ñîáèðàåì òåïëûå âåùè: îäåæäó, 

îäåÿëà. Âåùè ìîãóò áûòü íîâûå èëè 
á/ó - ÷èñòûå, õîðîøåãî êà÷åñòâà, áåç 
âèäèìûõ ïîâðåæäåíèé.

Вещи можно приносить по адресу: 
г. Магадан, ул. Парковая д. 6А (бывшее 
здание Райфайзенбанка)

 с 10ч. до 16ч. без перерыва.
Тел. приемной обкома КПРФ:

8 (4132)  61-77-61

ÏÎÇÄÐÀÂËÅÍÈÅ ÏÅÐÂÎÃÎ ÑÅÊÐÅÒÀÐß ÊÎÌÈÒÅÒÀ ÌÀÃÀÄÀÍÑÊÎÃÎ
ÎÁËÀÑÒÍÎÃÎ ÎÒÄÅËÅÍÈß ÊÏÐÔ ÈÂÀÍÀ ÀÍÄÐÓÑßÊÀ

Уважаемые товарищи, друзья!
Сердечно поздравляю вас со 107-й годовщиной Великой Октябрьской со-

циалистической революции. На нашей планете нет ни одного уголка, где бы 
люди не слышали имени Владимира Ильича Ленина, не знали бы о гранди-
озном опыте построения первого в мире государства трудящихся, где бы не 
вспоминали и не анализировали значение Великого Октября в судьбах чело-
вечества. В каждой стране мира, есть немало людей, чьи сердца учащённо 
бьются при упоминании о Ленине, партии большевиков и Советской державе. 
107 лет назад трудящиеся нашей страны подняли Красный стяг над Россией. 
То были судьбоносные «десять дней, которые потрясли мир». Во все сторо-

ны света разлетелись короткие, понятные каждому простому человеку лозунги: «Мир наро-
дам!», «Хлеб голодным!», «Землю крестьянам!», «Фабрики рабочим!», «Власть Советам!». 
Их услышали все: прежде всего те, чьим умом и талантом создаются все ценности на Земле. 
Услышали и угнетённые народы колоний, из которых капитал выжимал последние соки, и 
солдаты, гнившие в окопах мировой войны. Прожекторы крейсера «Аврора» не просто ос-
ветили в тот день стены Зимнего дворца. Они прорвали мрак капиталистического рабства. 
Миллионы людей обрели надежду. Все они могли повторить слова Владимира Маяковского 
о революции: «Четырежды славься, благословенная!».

Наша великая Родина Россия выстрадала революцию. Веками крестьяне восставали про-
тив жестокого угнетения феодалов, против крепостного права. Наш народ пришел к соци-
ализму трудной дорогой мечтаний и стремлений. И это был воистину великий порыв. На 
Первую мировую войну мы ответили «Декретом о мире». На иностранную интервенцию – от-
рядами Красной гвардии. На голод и разруху – «Декретом о земле», НЭПом и планом ГОЭЛ-
РО. На безудержную инфляцию – золотым советским червонцем. На фашистское нашествие 
всей Европы молодая Страна Советов ответила подвигом Брестской крепости, Ленинграда и 
Сталинграда, десятью сталинскими ударами и красным знаменем над Рейхстагом. Великая 
Победа Советского народа 9 Мая 1945-го была заложена в Октябре 1917-го, точно также, как 
и прорыв в космос Советского человека 12 апреля 1961 года. Выдающийся чилийский поэт и 
общественный деятель Пабло Неруда писал: «Ленин воплотил великую мечту человечества, 
сделав её явью в Советской стране». Октябрь положил начало новой эпохе. Её главными 
заповедями стали труд и солидарность, равенство, братство и коллективизм. Ход событий 
приобрел качественно новое направление. На мировой карте появилась страна, где власть 
в свои руки взял человек труда. Результаты поразили всю планету. «Советское чудо» – это 
тысячи лучших заводов и фабрик. Это ликвидация неграмотности и передовая наука, вы-
ход в космос и мощный оборонный щит. Это уникальные гарантии в сфере образования, 
здравоохранения и социальной защиты. Появление нового человека – человека-созидателя, 
опередившего время.

Советский Союз стал надеждой всех угнетённых планеты. Её пример вдохновил Георгия 
Димитрова и Эрнста Тельмана, Махатму Ганди и Хо Ши Мина, Че Гевару и Фиделя Кастро, 
многих других героев борьбы за народное счастье и справедливость. Целый ряд стран стал 
строить новое общество. Колониальная система рухнула. С нашей страной считались самые 
злобные ястребы США и НАТО. Являясь наследниками Великого Октября, мы боремся за 
возвращение страны на путь справедливого развития и прогресса. Как и большевики-ле-
нинцы 107 лет назад, КПРФ предлагает сегодня стратегию спасения. Вместе с нашими еди-
номышленниками мы противостоим современному империализму Запада в его новейшей и 
самой бесчеловечной форме – либерального глобализма, мы сражаемся против возрожден-
ного неофашизма, который уже стал официальной идеологией на Украине, оккупированной 
США, НАТО и ЕС. За нами – правда жизни, за нами – великая логика истории. День Великой 
Октябрьской социалистической революции – это праздник не прошлого, а будущего. И мы 
обязательно победим!

Иван Андрусяк, 
первый секретарь Комитета Магаданского областного отделения КПРФ
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ÎÁÐÀÙÅÍÈÅ ÊÏÐÔ Ê ÌÎËÎÄÅÆÈ ÐÎÑÑÈÈ

Äåìîãðàôè÷åñêèé êðèçèñ òðåáóåò
íå êàðàòåëüíûõ ìåð, à ñîöèàëüíûõ

ïðåîáðàçîâàíèé

Дорогие друзья!
Россию уже охватил 

глубокий демографичес-
кий кризис. В стране на-
блюдается катастрофи-
ческая убыль населения. 
За последние 30 лет нас 
стало на 20 миллионов 
меньше, что сопостави-
мо с потерями, которые 
наш народ понес в годы 
Великой Отечественной 
Войны. Только за пос-

ледние 4 года мы потеряли около 3 миллионов 
человек. И в этом году сократимся еще на 600 
тысяч.  Это – реальная угроза национальной бе-
зопасности страны, ее суверенитету. Чтобы раз-
вивать наши территории, обустраивать, охранять, 
возделывать их, нас должно быть минимум 200 
миллионов! Время жестко ставит вопрос о самом 
существовании России, о спасении нашей госу-
дарственности. Решение этих судьбоносных задач 
ложится на плечи и нового поколения. Поэтому мы 
обращаемся к вам, молодым – воинам и програм-
мистам, студентам и рабочим, ученым и аграриям. 
К тем, от кого напрямую зависит грядущий репро-
дуктивный прорыв!

Коммунистическая партия Российской Феде-
рации заявляет: сегодня как без Специальной 
военной операции, так и без Специальной демог-
рафической операции нам не отстоять свою неза-
висимость! Без этого стране не быть великой, про-
цветающей, могучей и свободной! Мы убеждены: 
прежде чем требовать от вас, молодых людей, за-

водить семью и рожать детей, государство обяза-
но обеспечить соответствующие условия:

- гарантированные рабочие места и достой-
ную заработную плату;

- студенческую и аспирантскую стипендию, 
позволяющую создать крепкую семью;

- доступное социальное жилье для моло-
дых семьей;

- качественное и бесплатное здравоохране-
ние и все виды образования – от дошкольного 
до высшего;

- бесплатный организованный отдых и оз-
доровление детей;

- поэтапное списание задолженности по жи-
лищным кредитам с  рождением каждого пос-
ледующего ребенка;

- выплату материнского (семейного) капита-
ла на каждого ребенка;

- освобождение от уплаты подоходного на-
лога для семей с детьми.

Однако наши предложения до сих пор не при-
няты правительством и парламентским боль-
шинством депутатов. Свои провалы в политике 
народосбережения, которая давно превратилась 
в политику народосокращения, власть пытается 
свалить на молодежь. Вместо системной госу-
дарственной политики вам вбрасывают через ус-
лужливых законотворцев и администраторов от 
науки ложные идеи, вроде налога на бездетность. 
При этом апеллируя к, якобы, советскому опыту. 
Но в Советском Союзе действовала полноценная 
государственная система мер поддержки детей и 
молодежи. Это и бесплатное здравоохранение, и 
образование, и доступное жилье, и бесплатные 

кружки, секции и пионерское лагеря для детей, 
санатории для их родителей! Вот почему на про-
тяжении всей советской истории рождаемость у 
нас неуклонно росла, население преумножалось. 
И даже колоссальные человеческие потери, поне-
сенные во время Великой Отечественной войны 
удалось стремительно восполнить. 

Мы считаем, что и сегодня у вас, молодых лю-
дей, должно быть благополучное настоящее и, 
главное, - уверенное достойное будущее! Вам не-
обходимо знать, что вы будете получать справед-
ливую зарплату, на которую сможете прокормить 
семью и воспитать детей. Что вам и вашим детям 
будет обеспечено право на жилище, на отдых, на 
образование, на бесплатное и качественное здра-
воохранение. И тогда вы, осознавая свою причас-
тность к судьбам России и ответственность за ее 
будущее, откликнетесь личным вкладом в реа-
лизацию программы КПРФ по народоумножению 
страны! России требуются не карательные меры, а 
системные преобразования, направленные на оз-
доровление социально-экономической ситуации! 
Необходима вдумчивая молодежная, семейная 
и демографическая политика!   Нам всем нужен 
новый политический и социально-экономический 
курс, который позволит каждому осознать, что он 
живёт в благополучном обществе справедливос-
ти и твердых социальных гарантий! И тогда наша 
страна успешно преодолеет системный кризис, 
возродится, победит и преуспеет!

Председатель ЦК КПРФ
Г.А. Зюганов

Ã. À. ÇÞÃÀÍÎÂ:
ÍÀÌ ÍÓÆÅÍ ÁÞÄÆÅÒ ÏÎÁÅÄÛ!

Проект федерального бюджета, который 
Государственная Дума будет рассматривать в 
первом чтении 24 октября, подготовлен пра-
вительством в беспрецедентно сложных ус-
ловиях. Это условия войны на уничтожение, 
объявленной нам Западом во главе с англосак-
сонскими глобалистами. Вдохновители этой 
войны не останавливаются ни перед чем в сво-
ем стремлении уничтожить Россию, вставшую 
на пути к их цели колониального порабощения 
планеты.

Это о них говорил президент В.В. Путин на 
прошедшем в сентябре в Питере X Междуна-
родном форуме объединенных культур. Обра-
щаясь к     его участникам, он подчеркнул: мно-
гие современные политики самого высокого 
ранга полностью утратили нравственные гра-
ницы. И нарушают табу, которые сохранялись 
даже в самые напряженные моменты «холод-
ной войны».

Столкнувшись с историческим вызовом, ко-
торый бросает нам поднятый Западом на зна-
мёна натовский фашизм, мы обязаны глубоко 
осознать: без мощного социально-экономичес-
кого фундамента и щита трудно рассчитывать 
на стремительное и успешное решение задач 
на передовой. А для того, чтобы такой щит со-
здать, необходимо полностью отринуть разру-
шительное наследие «лихих 90-х». И это самым 
прямым образом касается бюджета страны, от 
которого зависит финансовая основа её сохра-
нения, развития и побед.

ЗАДАЧИ ЭКОНОМИЧЕСКОГО ФРОНТА

В конце августа в Совхозе имени Ленина наша 
партия провела IV Международный экономичес-
кий форум. Он рассмотрел ключевые проблемы 
страны и был направлен на их решение на основе 
социально-экономической программы КПРФ.

Там мы вновь напомнили, что победную поли-
тику можно выстроить только при условии ясно-
го осознания, что Россия сегодня воюет на двух 
фронтах. На том, где развернулось наше сраже-

ние с нацизмом и его американскими вдохновите-
лями. И на фронте социально-экономическом, где 
мы обязаны одолеть недуги вымирания, массовой 
бедности, технологического отставания, кадровой 
деградации и коррупции. Недуги, которые доста-
лись нам в наследство от гобачёвско-ельцинского 
предательства и тех, кто подло громил нашу Де-
ржаву. Победы на обоих этих фронтах тесно взаи-
мосвязаны и невозможны одна без другой.

В прошлом году перед рассмотрением бюд-
жетного проекта наша команда подготовила две-
надцать важнейших социально-экономических 
законов и бюджет развития. Достойно выступали, 
излагая позицию партии, наши депутаты – Ю.В. 
Афонин, Д.Г. Новиков, В.И. Кашин, Н.В. Коломей-
цев, Н.В. Арефьев, Н.М. Харитонов, Н.А. Остани-
на, О.Н. Смолин, А.В. Куринный, М.В. Щапов и дру-
гие. Но в итоге при утверждении бюджета большая 
часть предложений КПРФ была проигнорирована. 
А уже через три месяца, в конце февраля, прези-
дент Путин, выступая с Посланием, сказал, что его 
надо скорректировать в сторону увеличения на 7 
триллионов. Это полностью подтвердило правоту 
партии.

В нынешнем проекте бюджета на 2025 — 2027 
годы по ряду важных направлений сделан шаг в 
сторону наших требований, с учётом ключевых за-
дач, стоящих перед страной. И в первую очередь 
мы не можем не выразить понимание и поддержку 
существенного увеличения расходов на оборону и 
безопасность. Это тот рост расходов, который нам 
кровно необходим в сражении с противниками, 
бросившими России смертельный вызов.

Но от этого не становится менее значимой 
необходимость максимально сбалансировать 
бюджет для достойного обеспечения расходов 
на экономическое развитие, социальную сферу 
и сбережение народа. На повышение качества 
здравоохранения и образования. На укрепление 
отечественной науки и технологический прорыв. 
На поддержку национальной культуры и патрио-
тического воспитания подрастающего поколения. 
Это те важнейшие задачи, которые сформулиро-
ваны в послании и в стратегических указах пре-

зидента. И все, кто работает над формированием 
бюджета, обязаны добиваться того, чтобы он этим 
задачам максимально соответствовал. Однако, 
к сожалению, мы не можем назвать внесённый 
в Думу проект по-настоящему отвечающим духу, 
требованиям времени, тем угрозам, которые стоят 
за плечами у каждого.

Серьёзная оценка бюджета невозможна без 
анализа основных макроэкономических показа-
телей, которые, в конечном счёте, определяют 
его параметры. Главный среди этих показателей 
– темпы роста ВВП страны. В сопровождающем 
проект прогнозе развития сказано: по итогам ны-
нешнего года ВВП вырастет на 3,9% процента, что 
даже выше сегодняшних среднемировых значе-
ний. Но уже в 2025 году рост замедлится до 2,5%. 
И до конца прогнозируемого трёхлетнего периода 
не достигнет уровня 2024 года.

Это прямо противоречит целям, заявленным 
в президентском послании и в указах главы госу-
дарства, один из ключевых ориентиров которых 
– рост экономики на уровне не ниже мировых. Мы 
вновь скатываемся к отставанию, преодоление ко-
торого было названо важнейшей стратегической 
целью нашего государства.

Безусловно положительным и чрезвычайно 
важным является рост инвестиций на 10%, кото-
рого правительство ожидает в 2025 году. Но и он, 
согласно прогнозу, в последующие два года снова 
начнёт замедляться.

Нездоровым экономическим симптомом безу-
словно является и то, что импорт у нас по-прежне-
му будет по темпам роста опережать экспорт. Что 
явно не соответствует другой важнейшей задаче, 
сформулированной руководством страны – уско-
ренному импортозамещению.

Увы, не вызывают большого доверия и зало-
женные в бюджетном прогнозе показатели инфля-
ции. На фоне роста цен на 7,3% в текущем году 
прогнозируется, что в 2025-м они увеличатся на 
4,5%, а в следующие два года будут расти на 4%. 
В то время как экономисты делают практически 
единодушный вывод: 

(Продолжение на 3-й стр.)
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реальное подорожание важнейших товаров ис-

числяется 20-30 процентами за год. И в течение 
очередной трёхлетки наверняка останется таким 
же.

Нельзя не обратить внимание и на то, что в 
течение всего трёхлетнего периода ожидается 
существенное снижение темпов роста фонда за-
работной платы. В результате чего доходы трудя-
щихся будут обесцениваться под влиянием инф-
ляции – даже официальной.

Отрадно, что в целом расходы бюджета вырас-
тают в следующем году по сравнению с нынешним 
более чем на два триллиона рублей – до 41,5. И 
на 2025 год обещан хотя бы небольшой рост дохо-
дов бюджета относительно ВВП – до 18,8% против 
18,4% в 2024-м. Что является обнадёживающим 
фактом финансовой политики. Однако в прогнозе 
на 2026 год этот показатель вновь снижается до 
18,1% и уже отстаёт от года текущего. А в 2027-м 
он падает до 17,4%.

Мы снова возвращаемся к плачевной ситуации, 
когда богатства страны, её потенциал всё меньше 
аккумулируются в государственном бюджете. По-
тому что огромная их часть по-прежнему оседает 
в карманах алчной олигархии, а не служит нашей 
победе, нашему успешному развитию и достойной 
жизни граждан.

Мириться с этим в нынешней обстановке мы не 
вправе. У страны сегодня нет более важных задач, 
чем те, которые решаются исключительно за счёт 
бюджетных средств. У нас есть все необходимые 
ресурсы для того, чтобы наращивать их гораздо 
более высокими темпами. Это одна из ключевых 
задач с точки зрения национальных интересов. 
И её недопустимо приносить в жертву интересам 
олигархии.

Из представленного прогноза следует, что доля 
нефтегазовых доходов бюджета, составляющая в 
нынешнем году 31%, снизится в 2025-м до 27%, 
в 2026-м – до 25%, а в 2027-м – до 23%. Причи-
ны этого очевидны. Главная из них – враждебные 
санкции, которые служат оружием экономического 
удушения России. До 2022 года на нашу долю при-
ходилось 47% угля, от 40% до 45% газа и 27% не-
фти, которые импортировал Евросоюз. В прошлом 
году эта доля в европейском импорте газа сократи-
лась до 15%, доля нефти — до 4%, а поставки угля 
в европейском направлении упали практически до 
нуля. Нынешние объемы нашей торговли сырьём 
с Европой сопоставимы с уровнем 50-летней дав-
ности, когда СССР проложил туда первые газоп-
роводы.

В такой ситуации все несырьевые отрасли не-
обходимо с удвоенной силой мобилизовать на 
поступательное развитие.

Но пока наша экономика остаётся ориентиро-
ванной на сырьевую модель. А дать ей настоящий 
толчок, вывести страну на новый уровень опере-
жающего развития, обеспечить нам конкурентос-
пособность и полноценное импортозамещение 
может только переход на высокотехнологический 
путь роста. Но он невозможен без принципиально-
го пересмотра социально-экономического курса, 
который формировался три десятилетия назад и 
подгонялся под обслуживание американского гло-
бализма. А не под экономику подлинно суверенной 
великой Державы. И без решения этого главного 
вопроса снова стать такой Державой невозможно.

Специалисты давно констатируют: наш бюджет 
минимум на две трети формируется не за счет ре-
альной экономики, а за счет налога на добавлен-
ную стоимость, налоговых надбавок на экспортиру-
емую продукцию, увеличения тарифов и штрафов. 
К сожалению, эта давняя тенденция даёт о себе 
знать и в проекте бюджета на следующий трёхлет-
ний период.

Так, прилагаемая к проекту пояснительная за-
писка обещает существенный рост тарифов ЖКХ. 
Тарифы на газ со следующего года проиндексиру-
ют на 10,3%, на электроэнергию – на 12,6%. Это 
ещё один источник дополнительных доходов, кото-
рый правительство находит в карманах граждан.

Такие принципы формирования бюджета, увы, 
оказываются неизбежными, если не решается за-
дача достижения уверенного экономического рос-
та и обеспечения социальной справедливости.        

СОВЕТСКИЙ БАЛАНС
И СЕГОДНЯШНИЕ ОШИБКИ

Наиболее ясное понимание динамики, струк-
туры и целевой направленности государственных 
расходов даёт анализ 14-ти разделов бюджетной 

классификации.
Мы надеемся, что существенный рост расхо-

дов по таким разделам как «Общегосударствен-
ные вопросы», «Национальная оборона» и «На-
циональная безопасность» направлен на решение 
самых насущных задач, которые время поставило 
перед нами. Но, при всех особенностях и объек-
тивных сложностях сегодняшнего дня, необходимо 
добиваться того, чтобы их решению соответство-
вало и финансирование других разделов бюдже-
та. От этого зависит день завтрашний. То, каким 
окажется будущее страны.

Наши противники упрекают представленный 
бюджетный проект в том, что здесь якобы слишком 
велика доля расходов на оборону и безопасность. 
И сопровождают эти упрёки лживой байкой, будто 
Советский Союз рухнул под грузом непомерных 
военных расходов. Но правда состоит в том, что 
причины разрушения СССР носили не экономи-
ческий, а сугубо политический характер. И состоя-
ли в предательстве перерожденцев, дорвавшихся 
до вершин власти. А до тех пор, пока страна не 
отступила от подлинно советских принципов, ей 
неизменно удавалось соблюдать баланс между 
неизбежными расходами на обеспечение надёж-
ной обороноспособности и постоянным ростом 
расходов культурных, медицинских, образователь-
ных и научных.

Вот почему Советская Держава непрерывно 
наращивала экономику, опираясь на высокотехно-
логичное производство. Вот почему она даже во 
время Великой Отечественной войны направляла 
до 17% бюджета в сферу образования. А в первые 
послевоенные годы расходовала пятую их часть 
на школы, вузы и передовую науку. Вот почему она 
смогла в кратчайшие сроки восполнить гигантские 
демографические потери, понесённые Советским 
Союзом в сражении с фашизмом. И уже через 
полтора десятилетия после той страшной войны 
первой в мире отправила своего сына — Ю.А. Га-
гарина в легендарный космический полёт.

Это выдающийся пример, на котором следует 
учиться управлять экономикой и государственны-
ми финансами сегодня. Только тогда удастся из-
бежать таких издержек, которые наблюдаются в 
нынешнем проекте бюджета и в запланированном 
финансировании гражданских разделов.

Мы не можем оправдать низкий, отстающий 
даже от официальной инфляции рост расходов на 
национальную экономику — на 3% в 2025 году. И 
тем более – их снижение на 4% в 2027-м по сравне-
нию с 2026-м. Общий рост расходов по столь важ-
ному разделу, который за предстоящую трёхлетку 
составит 12%, будет нейтрализован инфляцией, 
вырастающей, даже согласно официальному про-
гнозу, за те же три года ещё более существенно. 
Но без решения насущных проблем в области эко-
номики невозможно решить ни одну другую про-
блему, стоящую перед страной.

Говоря об этом, нельзя не отметить с особой 
тревогой и недоумением снижение на 36,5% фи-
нансирования государственной программы разви-
тия сельского хозяйства. В реальном выражении, 
с учётом инфляции, она потеряет 40% средств. А в 
2026-2027 гг. незначительный рост её финансиро-
вания окажется лишь номинальным. Фактически 
же он будет отсутствовать благодаря той же инф-
ляции.

Нужно отдельно подчеркнуть, что в рамках этой 
программы на международную кооперацию и экс-
порт нашей сельхозпродукции за рубеж выделяет-
ся вдвое больше средств, чем на технологическое 
обеспечение продовольственной безопасности 
внутри страны. Что тоже нельзя считать нормаль-
ным.

На развитие рыбохозяйственного комплекса в 
2025 году заложено 22 миллиарда рублей, в 2026-
м уже только 20, а в 2027-м — лишь 18 миллиар-
дов. Благодаря такому подходу Россия, имеющая 
колоссальные возможности для обеспечения сво-
их граждан рыбной продукцией, завозит её из дру-
гих стран. Импортируя при этом рыбу далеко не 
лучшего качества.

Говоря об экономической политике, нельзя 
обойти вниманием ещё     одно тревожное обстоя-
тельство: межбюджетные трансферты, от которых 
зависит поддержка регионов, в 2025 году снижают-
ся с учётом инфляции. А в 2026-м падают даже в 
номинальном выражении.

Мы неоднократно признавали: правительство 
Мишустина более системно и работоспособно, 
чем предыдущее. Его профессиональный уровень 
выше. Но и оно пока что не выбралось окончатель-

но из старой колеи. Не сойдя с неё, невозможно 
обеспечивать темпы экономического развития на 
уровне мировых. И это подтверждается тем, что 
динамику роста, достигнутую в прошлом году, мы 
начали терять уже в нынешнем.

Одной из главных причин такой ситуации яв-
ляется не отвечающая подлинным национальным 
интересам финансовая политика. Ключевая бан-
ковская ставка, устанавливаемая Центробанком и 
достигшая в сентябре 19%, у нас почти в 4 раза 
выше, чем в США, где её недавно снизили до 5%. 
Почти в 5 раз выше, чем в Евросоюзе, где Евро-
пейский центральный банк опустил её до 3,65%. И 
почти в 10 раз выше, чем в Китае, где она ограни-
чена двумя процентами. Непомерно раздутая кре-
дитная ставка тормозит экономическое развитие, 
рост производства, технологическое обновление 
предприятий. Душит страну, средний и малый биз-
нес, обесценивает увеличение бюджетных ассиг-
нований в экономику.

Такая финансовая политика ведет и к искусст-
венному ограничению инвестиций – в том числе по 
тем направлениям, от которых зависит выполне-
ние жизненно важной для нас задачи импортоза-
мещения.

С нынешним уровнем инвестиций в важней-
шие отрасли, в том числе обеспечивающие нашу 
продовольственную безопасность, невозможно 
добиться экономического суверенитета. Если в 
Китае на развитие сельского хозяйства ежегодно 
тратят 300 миллиардов долларов, а в США – 200, 
то у нас – только 48 миллиардов.

В начале сентября на Восточном экономичес-
ком форуме президент выступил, по сути, с пос-
ланием, задающим ориентиры развития страны в 
целом. И один из ключевых ориентиров, сформу-
лированных главой государства – использование 
наших богатейших ресурсов для развития собс-
твенной производственной базы. Прежде всего – 
для высокотехнологичного производства, где у нас 
наблюдается стратегически опасное отставание. 
Но чтобы такая масштабная задача была решена, 
мы обязаны признать: она останется неподъёмной 
без принципиального совершенствования бюджет-
ной политики.

ПОЛОВИНЧАТОЕ ФИНАНСИРОВАНИЕ

Одна из главных опасностей, с которыми мы 
столкнулись – технологический износ инфраструк-
туры и коммунальной сферы. О нём настойчиво 
напоминают 60% изношенных сетей и коммуналь-
ные аварии прошлой зимы, случившиеся при 25-
градусном морозе. Апрельские наводнения на Юж-
ном Урале и потоп, разразившийся в Челябинской 
области, где тоже произошло разрушение плотины 
на Киалимском водохранилище.

Неслучайно на уже упомянутом Восточном фо-
руме глава Минэнерго Сергей Цивилёв с тревогой 
говорил об исчерпании мощных советских резер-
вов, которые фактически проедались на протяже-
нии нескольких десятилетий без технологического 
обновления. Об очевидном недофинансировании 
модернизации оборудования и поддержания его в 
нормативном состоянии.

А вице-премьер Марат Хуснуллин, обращаясь 
в апреле к участникам международной выставки 
«Россия», выступил с другим тревожным заявле-
нием: темп прироста аварийного жилого фонда 
продолжает опережать его расселение и капиталь-
ный ремонт того жилья, которое ещё не пришло 
в полную негодность. Согласно прогнозам минис-
терства строительства, к 2030 году в стране будет 
уже 40 миллионов аварийных квадратных метров. 
Чтобы этого избежать, на расселение и ремонт 
потребуются 4 триллиона рублей. Но объём фи-
нансирования ЖКХ пока что не позволяет плани-
ровать такие расходы.

Мы настойчиво добивались кардинального из-
менения принципов финансирования ЖКХ. И име-
ем все основания рассматривать как свою победу 
решение правительства почти двукратно – на 87% 
— увеличить в 2025-м году расходы по разделу 
«Жилищно-коммунальное хозяйство». Но это не 
оправдывает их новое снижение, запланирован-
ное на 2026-й сразу на 20%. С последующим со-
кращением затрат на коммуналку и в 2027-м.

Траты на государственную программу «Разви-
тие энергетики» также снижаются к концу предсто-
ящей трёхлетки. При том, что они и без того скуд-
ные. Их максимум составит около 63 миллиардов 
рублей в 2025 году.

(Продолжение в следующем номере.)
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7 ноября мы праз-
днуем День Великой 
Октябрьской соци-
алистической ре-
волюции. С самого 
детства для меня, 
как и для всех, рож-
денных в СССР, этот 
день был не просто 
выходным, как се-
годняшний – День 
народного единства 
4 ноября, заменив-

ший с 2005 года прежний советский праздник, 
а настоящим торжеством. Так сложилось, что 
за девятнадцать лет в России люди так и не 
привыкли к новой дате, введенной властями 
в российский календарь, понятно с какой це-
лью – нейтрализовать 7 ноября и постепенно 
вытеснить Великий Октябрь из памяти народ-
ной. Как отметил четыре года назад в интер-
вью «Свободной прессе» Геннадий Зюганов: 
«В массовом сознании изгнание польских ин-
тервентов из Кремля, которое произошло в 
XVII веке, праздничным событием не воспри-
нимается, и ассоциируется, скорее, с трудным 
для страны Смутным временем… На самом 
деле, ополчение Минина и Пожарского – вто-
рое по счету – взяло Китай-город и освобо-
дило Кремль 7 ноября. Это действительно 
большое событие, но не надо подтасовывать 
факты. 4 ноября (по старому стилю) – прежде 
всего, большой престольный праздник: день 
Казанской иконы Божией Матери. Эта икона 
сохраняла и спасала нашу державу, в том 
числе в годы Великой Отечественной войны. 
Но власть этот праздник не устроил». 

 Чем же был и остается День 7 ноября для 

меня, для миллионов других советских людей 
среднего и старшего поколений, чьи детство 
и молодость пришлись на время расцвета и 
могущества Советского Союза? Нам посчаст-
ливилось родиться и вырасти в самой свобод-
ной стране мира. Никогда мы не знали, что та-
кое хищническая эксплуатация капиталистов, 
не страдали под колониальным игом запад-
ных империалистических хищников, порабо-
тивших целые страны и континенты – Азию, 
Африку и Латинскую Америку. И даже в Со-
единенных Штатах Америки и в Европе перед 
второй мировой войной простые люди жили 
очень бедно в сравнении с советским наро-
дом. Достаточно посмотреть на фотографии 
тех лет. Великая депрессия 1929 года и эконо-
мический кризис в Америке и Европе привел к 
тотальному обнищанию миллионов бедняков, 
как результат – практически во многих евро-
пейских странах утвердились фашистские 
или диктаторские режимы: в Италии, Герма-
нии, Испании, Польше, Венгрии, Румынии, 
Болгарии, Латвии, Литве, Эстонии. С началом 
второй мировой войны в стан фашистских 
государств перешли завоеванные Гитлером: 
Франция, Бельгия, Голландия, Люксембург, 
Чехословакия, Хорватия, Греция, Дания, Нор-
вегия, и такой активный союзник Берлина, как 
Финляндия, не говоря уже про милитарист-
скую Японию. 

А в США, несмотря на то, что эта страна 
была нашей союзницей вместе с Великобри-
танией в годы второй мировой, коммунистов 

преследовали всю вторую половину 1940-х 
и вплоть до конца 1980-х, до самого распада 
СССР. Вспомним о том, как лишили загранич-
ного паспорта и посадили под домашний арест 
великого негритянского певца и театрального 
и киноактера Поля Робсона. С 1950 г. по 1958 
г. ему был запрещен выезд из США. Тогда же, 

в эпоху «охоты на ведьм», во время маккар-
тизма, многие американские актеры, режис-
серы, сценаристы, художники, певцы, даже не 
члены Компартии США, а просто сочувство-
вавшие рабочему движению, лишались ра-
боты, их имена заносили в «черные списки», 
запрещали заниматься профессиональной 
деятельностью. А коммунистов в США прос-
то пересажали в то время в тюрьмы. Немало 

американских левых активистов просто уби-
вали. Без суда и следствия. Особенно в этом 
старались члены нацистской партии, которая 
в США до сих пор не запрещена, а также ра-
систы ку-клукс-клановцы. Гонениям подверга-
лись в Америке такие друзья Советского Сою-
за, приверженцы идей социализма, как певцы 
Пит Сигер, Дин Рид, актриса Джейн Фонда, не 
побоявшаяся во время грязной войны аме-

риканской военщины в Индокитае поехать 
во Вьетнаме, где она осудила преступления 
своего государства. 

Во время второй мировой войны в США 
было снято несколько фильмов, воспевавших 
героизм советского народа, боровшегося про-
тив фашизма. Но сразу после победы в 1945 
г. и с началом Холодной войны в 1946 г. такие 

фильмы про совместную борьбу против гит-
леровской Германии русских и американцев, 
как «Миссия в Москву», «Северная звезда», 
«Песнь о России», «Три русские девушки», 
«Дни славы», «Мальчик из Сталинграда», 
«Контратака», мультфильм «Русская рапсо-
дия» были запрещены в США.  Несмотря на 
то, что в этих великолепных картинах, снятых 
с большой любовью и уважением к Советско-
му Союзу и нашему народу, снимались лау-
реаты премии «Оскар» артисты Грегори Пек, 
Пол Муни, а также выходцы из России – ве-

Американская мечта. Нищие в США
продают собственных детей. 1930-е годы

Поль Робсон в СССР

Ополчение Минина и Пожарского освободило 
Кремль от польских захватчиков 7 ноября 1612 г.

Американские дети требуют
работы для своих отцов. 1930-е

Казанская икона
Божией Матери

Американские безработные, один из которых
ветеран первой мировой войны. 1930-е годы
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ликие артисты Михаил Чехов, Федор Шаля-
пин, их коллеги Зоя Карабанова и Владимир 
Соколов. Несмотря ни на какие убытки, поне-
сенные киностудиями, все эти восемь картин 
были положены на полку и даже упоминать 
о них было нельзя. Зато многие из тех, кто 
работал над этими фильмами в годы второй 
мировой войны, лишились всего, кто-то эмиг-
рировал из Америки, кто-то сел в тюрьму, а 
кто-то был лишен профессии и с «волчьим 
билетом» был вынужден мыть грязную посу-
ду в забегаловках для бедняков. Доходило до 
того, что в Америке запрещали любые книги, 
даже написанные великими писателями са-
мой этой страны. «Гроздья гнева» о сельско-
хозяйственных рабочих в Калифорнии, кото-
рые собирали овощи и фрукты на положении 
настоящих рабов. И не в 19 веке, до отмены 
рабства в США, а в 1930-х годах. И эта книга 
была не единственной запрещенной в США. 

Точно также, как в гитлеровской Германии в 
1930-х Америка знала и костры из книг про-
грессивных писателей. И этот позор США ни-
когда не изживет, пока там правит капитал.

Также можно вспомнить и о печальной 
судьбе негритянского движения обществен-
ной организации «Черные пантеры». Это 
были студенты-коммунисты, требовавшие 
всего лишь, чтобы американская полиция 
прекратила крышевать наркоторговцев в не-
гритянских кварталах. А еще они выступали 
за то, чтобы власти предоставляли бесплат-

ные завтраки в школьных столовых. В резуль-
тате противодействия властей США лидеров 
и многих членов «Черных пантер» просто 
перестреляли ФБР и полиция. Оставшихся в 
живых по сфальсифицированных делам по-
садили в тюрьмы, как Анджелу Дэвис. Совсем 
недавно, когда прошли все сроки давности и 
власти США рассекретили собственные до-
кументы, им пришлось сквозь зубы признать, 
да, гонения и репрессии против американских 
коммунистов были незаконными, но на этом 

все, никаких извинений произнесено не было 
в адрес жертв массовых репрессий в США. 
Для меня, рожденной в самом начале позор-
ной агрессии США против Вьетнама, вырос-
шей в советское время, было дико читать еще 
в начале-середине 1980-х годов, до горба-
чевской перестройки, что в Америке повсюду 
висят плакаты: «Better dead, than red» (Лучше 
быть мертвым, чем красным) и «Kill a commie 
for mommy» (Убей коммуниста для мамочки). 
Живя в СССР, мы знали и о том, что профсо-
юзное движение в США давно превратилось 
в мафиозную структуру, а профсоюзные бос-
сы срослись с крупным капиталом. Несмотря 
на то, что в США сегодня еще есть отдельные 
люди с коммунистическими взглядами, но сов-
ременные леваки там превратились в шутов 
и клоунов, защищающих права сексуальных 
извращенцев, агрессивных феминисток, съе-
хавших с катушек «экологов», для которых все 
человечество является – «угрозой для плане-
ты» и цель современных «защитников приро-
ды» вполне определенная – максимальное 
сокращение численности населения Земли, 
уничтожение современной промышленности 
с возвратом к доиндустриальному существо-
ванию людей, фактически, к одичанию и доб-
ровольному возвращению в Каменный век.

При этом западные, как американские, 
так и европейские «левые» выступают за что 
угодно, только не за передачу средств произ-
водства народу. Мы живем в мире победив-
шей реакции. Но диалектика марксизма-ле-
нинизма говорит нам о том, что глобальные 

противоречия капитализма никуда не делись. 
И рано или поздно, но колесо истории повер-
нется и люди поймут, что производство у нас 
общественное, а вот присвоение результатов 
труда – частное. Иными словами, всё как в на-

родной русской сказке про вершки и корешки. 
Кто-то работает в поте лица, это большинство 
народа, а очень узкий слой паразитов-капи-
талистов снимает все сливки. Так долго про-
должаться не может. И в обозримом будущем 
произойдёт возвращение к справедливому 
распределению, будет уничтожена эксплуата-
ция людей, вновь восторжествует социализм. 
Для меня, с самого раннего детства, еще бу-
дучи воспитанницей детского сада, советской 
школьницей, которая радостно тянулась к от-
рывному календарю, чтобы сорвать листок 
и увидеть красную дату – 7 ноября, Великий 
Октябрь – это возможность пойти на демонс-
трацию, почувствовать себя дочерью народа-
победителя фашизма, народа-строителя ком-
мунизма. И Великий Октябрь никуда не ушел. 
Не растворился в прошлом, но ждет своего 
возрождения. Как русский человек, воспи-
танная на традиционных ценностях нашего 
народа, я глубоко почитаю и уважаю церков-
ный праздник – День Казанской иконы Божией 
Матери. Однако, если быть до конца честным, 

следует признать, что для всех нас 7 ноября 
имеет двойное историческое значение. Это не 
только дата Великой Октябрьской революции, 
но и день освобождения ополчением Минина 
и Пожарского Китай-города и Кремля от поль-
ских оккупантов. Сейчас, когда наша Родина 
снова противостоит империалистическому 
Западу, в лице США, НАТО и ЕС, которые ру-
ками своих украинских прислужников – неона-
цистов пытаются уничтожить наше единство и 
целостность, праздник Великого Октября ак-
туален как никогда прежде. Все больше рос-
сийских солдат носят на своей форме шевро-
ны с Красным знаменем Победы и образом 
Сталина, все больше случаев, когда они вод-
ружают Красные флаги на освобожденных 
территориях Донбасса и восстанавливают 
там памятники Ленину, возвращают советские 
названия улиц. Наше дело правое, победа бу-
дет за нами!

Марина Лисовцова,
секретарь Комитета Магаданского

областного отделения КПРФ
по связям с общественностью 

депутат Магаданской городской Думы

Пит Сигер

Афиша фильма Песнь о России 1944 г.

Дин Рид

Фильм Мальчик из Сталинграда. 1943 год

С 7 Ноября

Джейн Фонда во Вьетнаме
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В старейшем магаданском книгохранилище 
– библиотеке имени А. С. Пушкина прошел «Раз-
говор о важном» для учащихся Английской гимна-
зии. Восьмиклассникам организовали экскурсию 
по музею артефактов СВО, а также познакомили 
с волонтерской работой в поддержку наших моби-
лизованных земляков. С подростками встретились 

ветеран боевых действий Робин Венедиктов, во-
лонтер СВО Юлия Домрина, военный журналист, 
режиссер-кинодокументалист Игорь Дадашев и 
директор Магаданской областной универсальной 
научной библиотеки имени А.С. Пушкина Валенти-
на Ампилогова. Валентина Борисовна рассказала 
о том, что несмотря на удаленность Магадана от 
линии соприкосновения с врагом, наши земляки 
оказывают неоценимую помощь: покупают броне-
жилеты, технику, отправляют посылки, пишут ду-
шевные письма: 

«Донецкая народная республика, Луганская 
народная республика, Запорожская и Херсонская 
области – это те территории, которые уже входят в 
состав Российской Федерации. Мы обязаны знать 
новейшую историю государства для того, чтобы 
не дать переписать ее в будущем, как это дела-
ют наши западные враги. Если сегодня мы будем 
внимательны к истории своего государства, то без-
условно будем ее хорошо знать, будем способны 
защитить ее и с оружием в руках, и политически 
своими знаниями, умениями, – отметила Валенти-
на Ампилогова.

Ветеран СВО Робин Венедиктов поделился 
с гимназистами подробностями того памятного 
боя летом 2023 года, когда он был ранен и чудом 
спасся от гибели. Ведь укронацисты со звериной 
жестокостью стараются добить наших раненых, 
сбрасывая на тех, кого эвакуируют в тыл гранаты 
с дронов: 

«Я получил ранение в правую руку от миномета, 
так называемой «польки» – бесшумного миноме-
та – ты не слышишь, когда он выходит, слышишь, 
когда подлетает, такой характерный шелест. Два 
удара «полькой» и один удар танком пришлись на 

меня и моего боевого товарища, нас забросало 
землей уже после первой мины, а вторым ударом 
«польки» меня ранило в руку, и помимо руки, еще 
в ноги попало. Мой друг с позывным «Хороль» 
меня не бросил, дошел до меня и перевязывал 
меня двумя жгутами, потому что осколки попали 
в артерию». 

Также Робин Венедиктов рассказал о том, как 
одновременно с ним был легко ранен еще один 
магаданец – младший сержант Роберт Вершинин. 
Когда его пешком сопровождали медики в тыл, 
украинский дрон-камикадзе добил легкораненого 
российского военнослужащего. Самому Робину, 
тяжелораненому в руку и ногу, пришлось около 
пятнадцати километром идти пешком до машины 
эвакуации, которая не могла проехать до передне-
го края из-за плотного огня противника.   

Надо отметить, что Робин Венедиктов не слу-
жил срочную службу в армии по медицинским про-
тивопоказаниям. С детства у парня было высокое 
внутричерепное давление. И поэтому его не при-
звали служить по достижении восемнадцати лет. 
Но в феврале 2022 года, 
когда началась Специ-
альная военная опера-
ция, Робин Венедиктов 
стал обивать пороги во-
енкомата. Его никак не 
хотели брать в армию, и 
только в сентябре 2022 
года, когда была объяв-
лена частичная мобили-
зация, Робину удалось 
перехитрить медкомис-
сию, и он добился свое-
го – отправился в армию 
добровольцем. Летом 
2023 года Робин Вене-
диктов был тяжело ра-
нен. Военные врачи чу-
дом спасли ему правую 
руку, которую вначале 
должны были ампутиро-
вать, настолько тяжелым 
оказалось его ранение. 

Волонтер СВО Юлия Домрина отметила: «По-
тихоньку организовывали музей артефактов СВО 
в библиотеке в течение года. До сих пор везем от-
туда экспонаты, ребята знают, что у нас организо-
ван музей, они передают осколки мин и снарядов, 
другие вещи. Ребята однажды целый коптер сби-
ли, за этот коптер они могли получить деньги, сдав 
его, но они передали его нам в музей, зная, как 
нам важно будет здесь его хранить и показывать 
нашим детям, жителям Магадана, против чего 
приходится сражаться. А на сегодня коптеры – это 
самое страшное оружие, которое есть в зоне спе-
циальной военной операции»

Основной темой «Разговора о важном» стала 
передача подарков для библиотеки имени А.С. 
Пушкина из Донецка. Волонтер СВО и военный 
журналист Игорь Дадашев летом 2024 года, как 
и годом ранее, провел свой очередной отпуск на 
Донбассе, в ходе которого он принял участие в 
расширенном заседании Народного Совета ДНР, 
передал памятные подарки и книги из Магадана. В 
ответ председатель Народного Совета Артем Жога 
прислал подарок своим колымским землякам.

«Весной этого года мы уже передавали в На-
родный Совет ДНР картину заслуженного худож-
ника России Владимира Мягкова «Георгий Побе-
доносец», которая сейчас находится в Народном 
совете ДНР, – сообщил Игорь Дадашев. – Летом, 
перед тем как я поехал туда, чтобы провести свой 
очередной отпуск, Валентина Борисовна переда-
ла мне книги для Донецка, и вот я привез ответный 
подарок. Это книги, которые передала Республи-
канская библиотека имени Крупской – «Донбасс, 
год 1943. Летопись мужества шахтерского края», 
«Знаменитые люди Донбасса», «Война в Донбас-
се: народная летопись». Эти книги будут в фондах 
библиотеки, можно будет прийти и с ними ознако-
миться».

Кроме этого военный журналист из Магада-
на провел ряд встреч в Донецке, в частности, с 
министром культуры ДНР Михаилом Желтяко-
вым, с депутатами Народного Совета ДНР, с ру-
ководством Донецкого театра оперы и балета, 
творческие вечера в Донецком Доме работников 
культуры, в Республиканской библиотеке им. Н.К. 
Крупской, в Юношеской библиотеке, а также в 
подшефном городе Ждановка. 

На уроке «Разговоры о важном» для учени-
ков Английской гимназии директор Магаданской 
областной научной универсальной библиотеки 
имени А.С. Пушкина Валентина Ампилогова от-
метила, что волонтер СВО, сотрудница библиоте-
ки Юлия Домрина: «Каждые полтора-два месяца 
отправляется в зону СВО к линии боевого сопри-
косновения, чтобы доставить туда гуманитарный 
груз – посылки, нужные бойцам вещи, медика-
менты, продукты питания и многое другое». 

«А работник Магаданского государственного 
музыкального и драматического театра Игорь 
Дадашев, - подчеркнула Валентина Борисовна, 
- тоже являющийся волонтером СВО, регуляр-
но бывает в новых регионах, чтобы запечатлеть 
ход событий, дабы позже было неопровержимое 
историческое доказательство произошедшего. 
Кроме того, он является волонтером культуры и 
бывает в учреждениях культуры новых террито-
рий, встречается с их работниками, обсуждает 
возможные совместные проекты Магадана и но-
вых территорий».

Подобные встречи участников и волонтеров 
СВО со школьниками помогают воспитывать на-
стоящих патриотов нашей Родины. «Уроки мужес-
тва», «Разговоры о важном», показ документаль-
ных кадров, снятых на Донбассе, посещение музея 
СВО в библиотеке им. А.С. Пушкина, все это спо-
собствует тому, чтобы магаданцы четко осознава-
ли цели и задачи Специальной военной операции 
на Украине – демилитаризация, денацификация 
этой, фактически оккупированной Западом быв-
шей советской республики, обеспечение безопас-
ности России и установление нового миропоряд-
ка – многополярного устройства планеты Земля 
вместо гегемонии Запада с его политикой либе-
рального глобализма, нацеленного на стирание 
национальных границ, уничтожение прав и свобод 
человека и радикальное сокращение численности 
человечества. Против всех этих неоколониалист-
ских планов Запада и выступила Россия в 2022 
году, и до сих пор сражается русская армия.

Елена Петрова

Волонтер СВО и военный журналист
Игорь Дадашев и председатель Народного 
Совета ДНР Артем Жога.

Разговор о важном» для учащихся Английской гимназии.

Ветеран боевых действий Робин Венедиктов (справа), волонтер СВО 
Юлия Домрина, военный журналист, режиссер-кинодокументалист 
Игорь Дадашев (слева), директор Магаданской областной библиоте-
ки имени А.С. Пушкина Валентина Ампилогова. 
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Любого здравомыслящего человека в нынеш-
нее время мучает вопрос: куда идет Россия, что 
будет с ней завтра, послезавтра, через десять 
лет? Невольно проводишь черту: а что же уда-
лось сделать за последние 30 лет? Как бы это 
ни звучало печально, но за это время лет наку-
ролесили очень много. Наверное, не надо дета-
лизировать то место, где находится сейчас наша 
экономика в сфере производства. После ухода 
подавляющего большинства иностранных фирм, 
разместивших у нас производство (в основном 
отверточное), в России теперь нет ни «отечест-
венных» автомобилей, ни станков и агрегатов, 
ни запчастей к ним, ни необходимой элементной 
базы для приборостроения. А сколько так назы-
ваемых достижений на весь мир рекламировали 
наши «самые талантливые» менеджеры? И где 
эти достижения?

Может, в других направлениях имеются вели-
кие достижения? Например, в здравоохранении? 
И тут основной принцип - снижения издержек 
и максимизации доходов - сработал в направ-
лении развала известной на весь мир системы 
«охраны здоровья и предупреждения болезней», 
которая была создана нашими предками. Недав-
ние события с COVID-19 убедительно показали, 
что здравоохранение «умелыми» менеджерами 
превращено в здравозахоронение, но при мак-
симальной доходности 
фармакологической 
отрасли. В качестве на-
глядного контраргумен-
та нужно привести уже 
почти забытую стра-
ницу истории нашего 
государства. В 1959 
году была возникла 
вспышка черной оспы 
- смертельного инфек-
ционного заболевания, 
которую героическим 
трудом медиков и пра-
воохранительной сис-
темы удалось купи-
ровать и подавить за 
пару- тройку недель. Не 
без жертв! Но не таких 
огромных, как в случае 
с модной болезнью.

Дальше. Взять обра-
зование. Чем мы сей-
час можем гордиться? 
Помнится, после запус-
ка СССР в 1957 году 
искусственного спутни-
ка Земли, в США была 
создана комиссия Конгресса по установлению 
причин опережения США Советским Союзом. 
Третьей по значимости была «советская система 
образования»! А в нынешние времена как с этим 
вопросом? А никак! Дети, чьи родители имеют 
возможность нанимать репетиторов, еще что-то 
знают, остальные часто не могут ответить даже 
на элементарные вопросы. Этим летом ВЦИОМ 
проводил опрос, и выяснилось: треть россиян 
считает, что Солнце вращается вокруг Земли. В то 
же время министр образования Сергей Кравцов 
всячески поддерживает любые начинания, толь-
ко бы оказаться подальше от советского опыта. 
Ведь когда народ глуп, им легче управлять.

Последним изыском Министерства образова-
ния стало создание портфолио на школьников. 
Это целое досье, где учитываются оценки, ув-
лечения, здоровье, сведений о родственниках, 
участие в мероприятиях и даже посты в соцсетях 
с выражением каких-то взглядов. На основе этих 
данных при помощи искусственного интеллекта 
будет формироваться так называемая траекто-
рия развития. То есть искусственный интеллект 
будет определять, кем быть интеллекту естест-
венному. Вопросов к такому подходу уйма. Во-
первых, персональные данные. Как можно обес-
печить их сохранность, если чуть ли не каждый 
месяц СМИ сообщают о взломах и утечках баз 
данных клиентов, посетителей и т.п.? Другой ас-
пект - известно, что подавляющее число извест-
нейших людей коренным образом меняли свою 
судьбу. Так, например, Уолт Дисней был уволен 
из газеты за недостатком идей, Менделеев имел 
тройку по химии, Эйнштейн не говорил до четы-
рех лет, и учитель характеризовал его как умс-
твенно отсталого человека. И таких примеров ис-
тория знает очень много! Внедрение траекторий 

развития хорошо для создания так называемого 
служебного человека, но ведет к деградации об-
щества. В современной школе и с программой 
далеко не все идеально. Например, на историю 
Великой Отечественной войны в учебнике исто-
рии выделена пара страниц! А в некоторых учеб-
никах можно найти и грамматические ошибки. И 
это еще не самое главное! Главное — в другом. 
Методика обучения построена так, что ребенка 
должна учить семья, а школа может только под-
сказать и посоветовать, как это делать. И это не 
выдумка! Советская система образования строи-
лась на четком усвоении учениками базиса зна-
ний, а потом - на развитии, т.е. применении по-
лученных знаний. Нынешняя в большей степени 
пытается привить способность размышлять. Но 
как можно размышлять, не имея основы? Отсю-
да и «клиповое мышление». Современные дети 
неспособны осмысливать и усваивать большие 
объемы информации.

Ну и куда же без цифровизации в виде МЭШ 
- Московской электронной школы? Эта компью-
терная «игрушка» наносит огромный ущерб 
здоровью. Другая сторона - содержание этой 
«игрушки» в виде тестов. Некоторые вопросы 
ставятся так коряво, что даже взрослый человек 
не может выбрать правильный вариант ответа! 
Почему так происходит? Ведь многое противо-

речит здравому смыслу и интересам общества. 
И тут достаточно вспомнить народную мудрость 
«скажи мне, кто твой друг, и я скажу, кто ты», что-
бы хорошо понимать, куда ведут нашу страну.

На недавно состоявшемся заседании G20 в 
Индонезии в заключительной части мероприятия 
перед главами государств выступал не кто иной, 
как Клаус Шваб, немецкий экономист; основатель 
и бессменный президент Всемирного экономи-
ческого форума в Давосе. В своей речи он указал, 
что «то, с чем нам приходится сталкиваться, - это 
глубокая системная и структурная перестройка 
нашего мира... и мир будет выглядеть по-другому 
после того, как мы пройдем через этот переход-
ный процесс». Ну, что ж это - речь явно предста-
вителя мировой закулисы, решающей, как жить 
всему человечеству дальше. Только вопрос: а 
как само человечество считает?

Огромное внимание ВЭФ уделяет цифровиза-
ции, переводу экономики на электронные деньги, 
внедрению искусственного интеллекта, «модер-
низации» человека. Это достаточно нашумевшая 
и усиленно внедряемая у нас в стране тематика. 
Идет явный сбор персональных данных, распоз-
навание человека по биометрии и прочее подоб-
ное. Очевидно, что в сочетании с «применением 
экспериментальных правовых режимов в сфере 
цифровых инноваций» (наше правительство на 
своем новоязе это называет именно так) у нас 
хотят повторить и превзойти китайский вариант 
- устроить «цифровой концлагерь» для улучше-
ния управляемости населения. На это тратятся 
астрономические ресурсы, хотя есть куда более 
насущные проблемы практически во всех сфе-
рах. При этом, конечно же, власти плевать на 
вполне веские аргументы, в частности, на весь-
ма вероятные утечки персональных данных либо 

намеренную их продажу. Я бы сказал, последнее 
в нашей стране почти неизбежно.

К сожалению, в нашей стране идеи Клауса 
Шваба получают серьезную поддержку на самом 
высоком уровне. Так, в октябре 2021 года вице-
премьер Дмитрий Чернышенко и управляющий 
директор Всемирного экономического форума 
Бёрге Бренде подписали меморандум о создании 
в России Центра четвертой промышленной рево-
люции. В информационном сообщении на сайте 
правительства РФ указывается» «Центр поможет 
в реализации глобальных проектов ВЭФ в России 
...совместно с ВЭФ планируется развернуть про-
екты в области применения экспериментальных 
правовых режимов, искусственного интеллекта 
и интернета вещей». О каком государственном 
суверенитете может идти речь, если на прави-
тельственном уровне привлекают иностранного 
участника в «правовом эксперименте» причем с 
весьма своеобразной репутацией?

Давайте посмотрим, откуда ВЭФ черпает 
своих последователей и пособников? В каждой 
стране есть группы лиц, которые так или иначе 
на слуху и влияют на общественное мнение. И 
вот таких людей Форум привлекает для обуче-
ния. До недавнего времени упор делался на 30-
40 летних, а теперь «возрастной ценз» снизился 
до 20-30-летних молодых людей. По завершении 

подготовки многие рано 
или поздно возглавля-
ют крупные коммерчес-
кие, общественные и 
правительственные ор-
ганизации. То есть про-
водится подбор, подго-
товка и продвижение 
кадров на должности, 
с помощью которых 
можно влиять на об-
щество и государство. 
Известно, что «выпус-
книками» такого Фору-
ма среди прочих были: 
Ангела Меркель (канц-
лер ФРГ), Эммануэль 
Макрон (президент 
Франции), Джастин 
Трюдо (премьер-ми-
нистр Канады), Урсула 
фон дер Ляйн (глава 
Еврокомиссии), Энто-
ни Фаучи (главный са-
нитарный врач США), 
Тедрос Гебрейесус 
(глава ВОЗ), Герман 
Греф (глава Сбербан-

ка) и многие его заместители, Кирилл Дмитриев 
(глава РФПИ), топ-менеджеры банка ВТБ, Алек-
сей Пушков (сенатор СФ).

Тот же Клаус Шваб рассуждал, что «происхо-
дит столкновение между государственным капи-
талом и капиталом заинтересованных сторон. 
Будущее за капиталом заинтересованных сто-
рон». Таким образом Шваб открытым текстом 
указывает своим «соратникам», что в будущем 
миром будет править капитал, а не националь-
ные правительства.

И тут нужно вспомнить слова Жореса Алферо-
ва: «Если гражданина заставляют платить за об-
разование и медицинское обслуживание, пенсию 
накапливать из собственных средств, жилье и 
коммунальные услуги оплачивать полностью, по 
рыночной цене, то зачем мне такое государство? 
С какой стати я должен еще платить налоги и со-
держать безумную армию чиновников? Я всегда 
на всех уровнях говорил, что здравоохранение, 
образование и наука должны обеспечиваться из 
бюджета. Если государство сваливает эту заботу 
на нас самих, пусть исчезнет, нам будет гораздо 
легче!» Пришло время, когда мы должны пере-
стать верить в убаюкивающие сказки «в мировую 
интеграцию» и пробудиться от летаргического 
сна, в котором «за наши нефтегазовые деньги мы 
купим все». В таком случае, что же надо делать? 
На ум приходит пока только одно, как в том анек-
доте, когда в организации дела плохи, то «не кро-
вати надо переставлять местами», а работников 
менять! При этом подбирать их не по красивым 
речам и глазам, а по деловым, профессиональ-
ным и личностным качествам. Пока люди такие 
еще остались...

Пресс-служба ОК КПРФ
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Z
ÑËÅÄÓß ÒÐÀÄÈÖÈßÌ ÍÀÑÒÀÂÍÈ×ÅÑÒÂÀ

О телеканале КРАСНАЯ ЛИНИЯ 
«Красная линия» - круглосуточный общественно-по-

литический телеканал, который предлагает зрителям аль-
тернативную картину, взгляд на события в стране с точки 
зрения трудящегося человека. 

Телеканал «Красная линия» начал своё вещание в 
2015 году и действует при поддержке КПРФ. 

Трансляцию канала можно посмотреть различными вариантами:
1) в интернете на странице официального сайта “Красная линия”:
Прямой эфир можно просмотреть пройдя по ссылке http://www.rline.tv/programs/
 Также записанные телепередачи Красная линия можно посмотреть на официальном 

канале youtube.com: https://www.youtube.com/user/rlinetv 
На Дальнем Востоке «Красная Линия» находится на 49 канале. Оператор «Ростеле-

ком».

ПОДПИСКА НА ГАЗЕТУ
      «СОВЕТСКАЯ РОССИЯ»
Советская Россия» выходит в свет с 1 июля 1956 года. 
Газета всегда оставалась и остается верна своему 

названию, поддерживая и пропагандируя советские социалистические ценности, великую 
русскую культуру. Каталог агентства «Роспечать» (красно-бело-голубой) - подписной индекс 
50124 - Объединенный каталог «Пресса России» (зеленый) - подписной индекс 43100 Вы мо-
жете купить подписку на печатную версию газеты «Советская Россия» на 2023 год (период: от 
1 месяца). Стоимость подписки — от 387.36 руб. Доставка изданий производится почтовыми 
бандеролями по России.

ДЕПУТАТ МАГАДАНСКОЙ ОБЛАСТНОЙ ДУМЫ
ГОНЧАРЕНКО СЕРГЕЙ АЛЕКСАНДРОВИЧ  
ведет личный прием граждан по следующим адресам:

  г. Магадан, ул. Парковая, 6А каб.1-5 
каждый вторник с 18.00 до 20.00 Контактный телефон 8(914)851-9727

г. Магадан, ул. Якутская, 6А  
Крайний четверг месяца с 18.00 до 19.00 Контактные  телефоны:

8(964)457-3377,  622855

ВЫПИСЫВАЙТЕ ПРАВДУ!
ЧИТАЙТЕ ПРАВДУ! 

У вас есть возможность регулярно 
узнавать ПРАВДУ о том, что будет

происходить в жизни трудового народа во всех уголках России и за ее 
пределами.

Подписка на газету ПРАВДА принимается во всех отделениях почтовой связи.
Индекс ПРАВДЫ в 1-м томе Объединенного каталога “Пресса России”

(обложка зеленого цвета) - 50102.
Выписывайте нашу газету ПРАВДА! Передавайте ПРАВДУ знакомым!

Помогите прорвать информационную блокаду вокруг оппозиции!

10 октября секретарь ППР «Кретовское» посёлка Сокол Галина 
Молчанова провела мастер-класс на тему «Профессия повар» в шко-
ле N20. В мастер-классе принимали участие ученики 6 класса. Школь-
ники узнали много нового и интересного о такой древнейшей и очень 
важной профессии повара. Атмосфера на мастер-классе была дру-
желюбной. Ребята выполнили работу по производству бутербро-
дов. Всем очень понравилось. И все дружно просили проходить ещё.

Пресс-служба МОК КПРФ


